

「みんなで！探究！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は2月1日(土)の午前中を中心に、体育館や各教室で実施した『探究フォーラム』の様子をお伝えします。

開会式を体育館で行い、開会宣言の後、探究委員長が挨拶で、1・2年生の成果発表の場であることや一般参加の方へのお礼の気持ちを伝えました。諸注意を委員の皆さんが作った映像で確認。その後1年生2グループが、ビジネスプランに関する活動を発表しました。大勢の前で話すのは緊張したでしょう。その経験が皆さんの糧になります！

教室での発表は、全六部の時間帯で実施。200を超えるグループが、投影・ポスターの各形式で発表し、聴講者は入れ替え時間帯に希望の教室に移動します。放送の合図とともに、各教室の発表が同時展開。発表と質疑応答の後、コメントシートを提出し終了です。『知の展覧会』そんな印象を受けました。もちろん内容や表現方法、質疑の深みなど課題はありますが、様々なテーマに、集う人達が同じ時間を共有し、考え、伝え合うこと自体に意義があるようにも思います。計画通り進められることも、素晴らしい！

体育館での発表は、開会時に続く形で2年生3グループが、ビジネスや自然科学に関する活動を、表現方法を工夫し自らの言葉で伝えました。

閉会式では、継続的に指導いただいている大学の先生方から、情報収集や探究を積み上げることの重要性等について、ご講評いただきました。

探究委員や職員の皆さん、大変お疲れ様でした。今日の学びや気づきを、今後の探究活動につなげていきましょう！（校長 黒河内雅典）

